Naciones Unidas A/67/933



## **Asamblea General**

Distr. general 15 de julio de 2013

Original: español

Sexagésimo séptimo período de sesiones Tema 121 del programa Cooperación entre las Naciones Unidas y organizaciones regionales y de otro tipo

## Nota verbal de fecha 9 de julio de 2013 dirigida al Secretario General por la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas

La Misión Permanente de la República de Cuba ante las Naciones Unidas, en calidad de Presidente Pro Témpore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), saluda muy atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas y agradecería que la Oficina del Secretario General circulara como documento de la Asamblea General de las Naciones Unidas el "Comunicado de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños sobre la situación presentada en Europa con el regreso del Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, a su país" bajo el tema 121 del programa, "Cooperación de las Naciones Unidas con otras organizaciones regionales" (véase el anexo).





Anexo de la nota de fecha 9 de julio de 2013 dirigida al Secretario General por la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas

Comunicado de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños sobre la situación presentada en Europa con el regreso del Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, a su país

La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) expresa su seria preocupación por los hechos ocurridos el pasado 2 de julio, cuando algunos gobiernos europeos denegaron o retiraron sorpresivamente y sin que mediara explicación alguna, los permisos de sobrevuelo o aterrizaje al avión oficial del Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, obligándolo a realizar un aterrizaje de emergencia en el aeropuerto internacional de Viena.

Expresamos nuestro rechazo por estos hechos injustificables, que pusieron en riesgo la seguridad del Presidente boliviano y fueron contrarias a la libertad de movimiento y la inmunidad de jurisdicción de que goza todo Jefe de Estado.

La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños manifiesta su solidaridad con el Presidente Evo Morales y el hermano pueblo de Bolivia.

La CELAC demanda el esclarecimiento de los hechos, que constituyen una violación del derecho internacional, y las explicaciones a que hubiere lugar.

2 13-39483